

Et le Verbe s'est fait chair - Moi/2025

Au début de la Bible : « Au commencement Dieu créa... » par une parole. Et les premiers mots du prologue de Saint Jean : « Au commencement était ... le Verbe. » et le Verbe veut dire la Parole. En grec « le Logos » c'est à dire la Parole intérieure. « Au commencement était le Verbe et le Verbe était Dieu » La Parole que Dieu se dit à Lui-même. En exprimant sa Parole, il l'engendre à l'intérieur de Lui-même, de toute éternité. Dieu est lumière, Dieu est Dieu. Lumière née de la Lumière, Dieu née de Dieu. Cet engendrement divin est à l'intérieur de Dieu en lui-même il y a un éternel engendrement en Dieu entre le Père et le Fils dans leur amour mutuel, l'Esprit Saint... Et parut dans l'histoire, sous les jours de l'empereur Auguste, un édit ordonnant de recenser toute la terre. Ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était gouverneur de la Syrie. Joseph de la lignée de David monta de Galilée en Judée jusqu'à la citée de David appelée Bethléem car il était de la lignée de David, avec Marie sa femme qui allait enfanter et elle mit au monde son fils premier-né... Et cette descente du Verbe éternel s'accomplit en Jésus, le Fils du Père. A ce moment, celui qui était invisible parce que de toute éternité, est devenu visible auprès de nous : Et le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous.

Contemplons l'Enfant-Dieu - Jésus, à la crèche... C'est le même à la croix. Notre chair est appelée à se laisser humaniser en profondeur... en étant divinisée... dans l'amour du Verbe fait chair qui s'est livré pour vous. Aimer l'Enfant-Jésus, c'est s'ouvrir à Dieu en notre condition de créature remise entre les mains de notre Créateur bien-aimé et aussi Notre Sauveur bien-aimé : « Tu m'as formé un corps » par la médiation de mes parents, et la vie, don de Dieu, est passé aussi par eux. « Tu as formé un corps » à ton Fils Unique et le Verbe s'est fait chair en Marie, Vierge devenue Mère. O Voyons notre belle filiation humaine, même si elle est blessée à cause du péché et notre belle filiation divine toujours belle en chacun de nous. Nous avons à redécouvrir notre identité chrétienne liée à notre vie humaine, là elle apparaît sous son vrai jour. Quelle est-elle ? Celle de devenir enfant de Dieu et le devenir de plus en plus car nous sommes créées pour vivre de la grâce d'en Haut. Nous avons à nous laisser engendrer dans la grâce du Verbe fait chair, en l'aimant. Seule la foi au Christ-Jésus révèle la grandeur sublime de notre dignité d'enfant de Dieu. Là est notre véritable chemin de Vie. Tout le message des évangiles nous ramène à cela : Le Verbe s'est fait chair en la Vierge Marie... et le Fils Unique du Père est venu parmi nous pour nous revêtir de sa filiation divine, là est notre engendrement dans la foi au Christ Jésus : « **Et il est venu chez lui et les siens ne l'ont pas accueilli. Mais ceux qui l'ont accueilli, il a donné pouvoir de devenir enfant de Dieu à ceux qui croient en son Nom»** Jn 1, 11-12 « **Mais à ceux qui l'ont accueilli...** Il y en a qui l'ont refusé et puis, il y en a qui l'on reçu. Il y a des grands 'oui' et aussi des révoltes dans le 'non' à cet amour offert. O

ma liberté, mon Dieu que tu m'as offerte, là se trouve notre dignité et notre engendrement à Dieu! Choisi : je peux dire 'oui', je peux dire 'non'. Je peux donner ma préférence à moi, ou confie ma vie à Dieu. Nous sommes si fragiles. Et Dieu nous aime dans nos actes libres, pas esclave du péché et des tentations. Cet acte d'amour libre de notre part que Dieu désire... Seigneur, libère-moi et Dieu vient mendier notre amour... jusqu'à s'abaisser, de la crèche à la croix et en l'hostie, o mon Dieu !

Rejouissons-nous, Notre sauveur est né aujourd'hui. Soyons dans l'allégresse. Le Verbe éternel s'est fait chair à la plénitude des temps pour épouser notre nature humaine. Rendons grâce de tout notre cœur à Dieu trinité d'amour, qui nous unifie en Jésus reconnu Christ, Car tu es Le Sauveur et Le Vivant de ma vie, Seigneur ! Dieu le Père par le Fils dans l'Esprit Saint Vous nous aimez d'un amour immense et vous nous avez fait miséricorde. O Mon Dieu, quelle grâce infini pour nous engendrer la vie nouvelle et devenir une création nouvelle. Nous croyons en Vous et en même temps, nous sommes si faibles dans notre foi. Nous voici tels que nous sommes ! Nous t'offrons notre misère, prend-la ! O c'est le grand cadeau que Vous désirez. Quand nous nous abaissons devant Vous, Vous nous sauvez de nous-mêmes. Si nous, chrétiens, nous ne vivons pas cela, nous sommes comme les autres, absorbé dans la loi de la jungle et des forces dominatrices d'une humanité qui refuse le Dieu Vivant et Vrai. Et notre monde n'en fait toujours qu'à sa tête, se fabriquant des faux dieux. Il ne reste plus qu'à l'homme qu'à courir au plaisir immédiat de son ventre avec toutes ses dérives, du pouvoir de son argent et celui de son orgueil.

Et le Verbe fait chair illumine notre vie humaine, de l'intérieur, du-dedans, en notre conscience si précieuse, que Vous éclairez Seigneur Jésus pour chasser nos ténèbres qui nous noient et ainsi donner tout son sens à nos vies, en tout ce que nous pouvons traverser, de bon ou de dramatique. A travers toutes les tribulations du monde d'aujourd'hui, Vous êtes avec nous Seigneur ! Vous nous crées à l'instant, pour vivre de Vous Trois, par grâce : Pour Vous connaître, Vous aimez et Vous servir... en tout être humain car il n'y a qu'une seule humanité et une seule dignité, que vous avez assumé Jésus, Fils de Dieu, pour le bien de tous les êtres humains. Des personnes âgées isolées à celles des enfants à naître, des personnes plongées dans la violence ou contrainte de quitter leur terre sans parler de tant de souffrance, d'injustice et de guerre. Le Seigneur Christ-Jésus est venu pour tous, où qu'ils trouvent... Notre vie, mortelle, que le Verbe a assumée, qu'elle est précieuse ! O qu'il est bon d'aimer et d'adorer l'Enfant-Dieu, Notre Sauveur bien-aimé dans la paille de la crèche ; d'ouvrir notre cœur, de Lui remettre notre vie quotidienne, souvent banale, même à son amour. Et le Verbe fait chair, il est né, vulnérable, et son premier sommeil fut dans une mangeoire... Alléluia ! Amen !

Dominique - 1